

PETIT DISCOURS DE RÉCEPTION

Lucette Lupien
Membre honoraire de l'ARRQ



Merci beaucoup pour cet honneur que vous me faites de me nommer MEMBRE HONORAIRE de l'ARRQ.

Vous, les réalisateurs et les *Filming Queens*¹, vous faites le plus beau métier du monde. Votre travail consiste à transmettre au public des émotions, des informations, une indignation. À travers le cinéma, vous parlez de votre public, de sa vie, de ses rêves, de ses projets. Vous êtes en mesure de changer le monde.

Votre art met en valeur et contient tous les autres arts : l'écriture, la musique, l'image, le jeu d'acteur, le rythme; et il rend tous ces arts facilement accessibles partout dans le monde grâce aux écrans. Votre cinéma remue le cœur des gens. Vous êtes essentiels.

Je suis très fière d'avoir apporté ma contribution à l'amélioration de votre sort, à valoriser votre apport incontournable à l'art audiovisuel et à la société tout entière.

Merci à celles qui ont présenté ma candidature, merci à Gabriel Pelletier et au conseil d'administration, je suis très touchée.

Merci de m'accueillir parmi vous!

Lucette Lupien
Mars 2018

¹ Si vous ne les avez pas vus encore, je vous encourage fortement à aller voir la Chorale des Filming Queens <http://realisatrices-equitables.com/video/la-chorale-des-filming-queen/> et l'historique du 10e anniversaire de RÉ à <http://realisatrices-equitables.com/video/realisatrices-equitables-10-ans-et-toutes-nos-dents/>.